

LOCAL | Política

## VOX critica la "incapacidad" de la Consejera de Salud en la gestión del personal del SAS

**Para Alejandro Hernández, si la consejera, el gobierno de la Junta y el PP, no encuentran soluciones a la falta de profesionales médicos, "deben de ir planteándose dimisiones".**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 4 de junio de 2024 - 12:44



El diputado autonómico de VOX, Alejandro Hernández, ha criticado la "incapacidad" de la Consejera de Salud y de la propia Junta a la hora de gestionar la falta de personal facultativo en el Servicio Andaluz de Salud, afirmando que, de no encontrarse una solución al respecto, "deben plantearse dimisiones".

En una comparecencia ante los medios en el exterior del centro de salud de Priego, en la que estuvo acompañado por el portavoz del grupo parlamentario de VOX en Andalucía, Manuel Gavira, el secretario general de VOX en el Parlamento andaluz, Benito Morillo, y el portavoz del grupo municipal de VOX en el Consistorio prieguense, Santiago Martínez, Hernández recordaba que la fuga de profesionales de Andalucía se produce porque según Hernández, "se les ofrecen contratos basura, muchas veces de una duración inferior a un mes y con unos salarios que están a la cola de Europa y España".

Según Hernández, los integrantes del VOX en la comisión de Salud del Parlamento andaluz, "llevan años advirtiendo a la consejera de ese problema que se nos ha venido encima pero la realidad es que durante este verano no habrá suficientes médicos para atender a la población, en el caso con más de 320 visitas que cada día van a dejar de ser atendidas".

Para Hernández, la consejera, el gobierno de la Junta y el PP, "si no encuentran soluciones, deben de ir planteándose dimisiones".

Por su parte, Santiago Martínez, instaba a la Junta y al ayuntamiento a que se hagan las gestiones necesarias para que puedan venir varios médicos y no la situación no sea tan grave hasta septiembre.